



NOTA DE PRENSA

Crisalion Mobility y VALTRANS unen sus fuerzas en el Dubai Air Show para redefinir la movilidad urbana sostenible en los países que conforman el Consejo de Cooperación para los Estados Árabes del Golfo

Alianza estratégica para ampliar los horizontes de la movilidad, allanando el camino hacia un futuro sostenible e innovador en esta organización regional (CCG).

Madrid/Dubái, 16 de noviembre de 2023 — **Crisalion Mobility**, compañía española de referencia en el diseño y desarrollo de **soluciones de movilidad eléctrica avanzada** eficiente, segura y sostenible, ha anunciado hoy una asociación estratégica con VALTRANS Transportation Systems en el Dubai Air Show. Esta alianza supone un importante avance para ambas compañías al designar a VALTRANS como distribuidor exclusivo de las soluciones aéreas y terrestres de vanguardia de Crisalion Mobility en la región del golfo Pérsico.

La ceremonia oficial de firma tuvo lugar en el stand de Crisalion Mobility, en el Pabellón de Movilidad Aérea Avanzada del Dubai Air Show, en presencia de altos ejecutivos de ambas empresas, entre los cuales estaban Fernando Núñez Rebolo, presidente de Crisalion Mobility y presidente Grupo Ibérica, Carlos Poveda Rey, fundador y CEO de Crisalion; Manuel Heredia, director general de Crisalion; Óscar Lara Rapp, director de operaciones de Crisalion; Mansoor Al Habtoor, CEO de VALTRANS; e Imad Alameddine, director general de VALTRANS.

El nombramiento de VALTRANS como distribuidor exclusivo de Crisalion permitirá a la compañía representar y vender sus soluciones de **movilidad aérea**, como el eVTOL **INTEGRITY**, desarrollado con la tecnología **FlyFree** de Crisalion, un sistema de estabilidad único y patentado que controla los movimientos de la aeronave en todas las direcciones. Los eVTOL INTEGRITY pueden utilizarse en múltiples aplicaciones, como el transporte de pasajeros, el transporte de emergencia, mercancías o turismo.

VALTRANS también será el distribuidor exclusivo de las **soluciones de movilidad terrestre** de Crisalion, incluidos **los vehículos Serenity**, servicios integrales de gestión de flotas que combinan la teleoperación y la conducción de convoyes dinámicos gestionados desde un centro de control impulsado por su tecnología **Intellydrive**.

«Estamos encantados de recorrer este camino con VALTRANS como nuestro distribuidor exclusivo en la región del golfo Pérsico», señaló Carlos Poveda Rey, fundador y CEO de Crisalion Mobility. Esta alianza supone un importante paso adelante para Crisalion





Mobility, cuya misión es revolucionar la movilidad urbana mediante soluciones innovadoras. Con nuestro compromiso conjunto con la sostenibilidad, esperamos allanar el camino para conseguir un futuro mejor y más sostenible para el transporte en los países del CCG (Consejo de Cooperación de los Estados Árabes del Golfo)».

La colaboración entre Crisalion Mobility y VALTRANS alberga grandes esperanzas para el futuro de la movilidad en los países del CCG. Además, pone de manifiesto el compromiso de Crisalion Mobility por aumentar su presencia internacional y proporcionar soluciones de movilidad innovadoras con aeronaves eVTOL para satisfacer las cambiantes necesidades de transporte de la región.

«VALTRANS, líder del sector desde hace más de dos décadas, es pionero en la integración perfecta de soluciones de redes de transporte con la hostelería en el golfo Pérsico», comentó Imad Alameddine, director general de VALTRANS. «Estamos orgullosos de haber sido elegidos distribuidores exclusivos de las soluciones de movilidad avanzada de Crisalion Mobility en la región del golfo Pérsico. Reconocemos la importancia de las soluciones de movilidad sostenible en el cambiante panorama de los países del CCEAG, y esta alianza encaja perfectamente con nuestro compromiso de ofrecer opciones de movilidad de vanguardia a nuestros clientes».

- FIN -

Sobre Crisalion Mobility

Crisalion Mobility es una compañía española referente en el diseño y desarrollo de soluciones de movilidad eléctrica, avanzada, eficiente, segura y sostenible, tanto en aire como en tierra.

Sustentada en tecnología de vanguardia, Crisalion Mobility se compromete a mejorar la calidad de vida de las personas y a contribuir a la preservación del medio ambiente a través de soluciones de movilidad inteligente aéreas y terrestres.

Nacida en 2019 y anteriormente conocida como UMILES Next, es una compañía pionera en la doble apuesta por la movilidad eléctrica aérea y terrestre (air&ground) con tecnologías propias, que ofrece soluciones dirigidas a operadores nacionales e internacionales.

Antes de 2030 habrá aeronaves eléctricas operando en trayectos urbanos y regionales. Ya existen experiencias de movilidad terrestre autónoma, teledirigida desde un centro de control.

Crisalion Mobility se dedica al desarrollo de soluciones competitivas en los dos ámbitos:





- **El primer eVTOL español** y uno de los primeros a nivel europeo en realizar pruebas de vuelo reales con éxito.
- **El primer prototipo de centro de conducción remota** para vehículos terrestres en España, que realizará pruebas en entornos privados reales próximamente.

www.crisalion.com

Acerca de VALTRANS

Con dos décadas de liderazgo en el sector, VALTRANS se enorgullece de ser la primera empresa de la región del golfo Pérsico en integrar a la perfección soluciones de transporte con la hostelería. Nuestros sistemas y servicios de transporte representan una armoniosa fusión de metodologías claras y tecnología punta, perfeccionadas a lo largo de 20 años de experiencia especializada. Esta alianza estratégica garantiza la prestación sistemática de servicios excepcionales a nuestros clientes, con un compromiso inquebrantable de priorizar el servicio al cliente en todas nuestras operaciones.

www.valtrans.com

Para más información contactar con:

Grupo Albión, agencia de comunicación
nzapico@grupoalbion.net
magapito@grupoalbion.net
+34 91 531 23 88

Comunicación Crisalion Mobility
marian.escribano@crisalion.com
livia.castro@crisalion.com
+34 911 138 988

